

R5.9.22

みなさん、おはようございます。

夏休みが終わり、もうすぐ1か月がたとうとしています、生活のリズムはもどりましたか。

今日は嬉しかったこと2つ、こうなって欲しいなあと思うこと1つ、お知らせ1つがあります。

●嬉しかったこと

・先週の15日の金曜日に小学校や中学校、幼稚園、保育所の先生方で勉強会をしました。5時間目に多くの先生方が君たちの学習の様子を見ていましたよね。

その先生方の感想は、「自分の思いや考えを発言している」や「自ら学ぶ意欲がある」、「グループで活発に話し合いをしている」などなど君たちの学習の様子をほめてくれていました。

君たちの頑張りが褒められると大変うれしいです。

・次に高学年のお兄さんお姉さんが、低学年の困っている、悲しんでいる人を励ましてくれている、話をきいてくれている姿。手を差し伸べてくれている姿をみると大変嬉しいです。

●こうなって欲しいなあということ

・トイレのスリッパを使った後はきちんとそろえる。

学校をまわっているときに、トイレをみると、揃っているときもあれば、そうでないときもあります。想像してください。トイレに入ったとき、スリッパがあちらこちらに散らばっている様子を。

場合によっては、ひっくりかえっているスリッパ。使いたくないですよ。

まずは、使った人がきちんとそろえることですよね。時には、急いでいてそろえ忘れる人もいるかもしれません。しかし、次に使った人が、そろえてあげれば、また、スリッパは揃います。そろえる人は、人のことを考えられる、やさしい人と思っています。

そうすれば、いつもスリッパが揃ったままです。使う人も嫌な気持ちにならないと思いませんか。たかが、スリッパかもしれませんが、私は、これができると桜が丘小のみなさんの心が揃うと思っています。心をそろえてみませんか。

●最後にお知らせです。今ここにはおりませんが、9月から新しく給食を作ってくれている人が着任しています。〇〇さんです。女性の方です。毎日ではありませんが、みなさんに、おいしい給食を作ってくれています。また、お会いしたら声をかけてくださいね。喜ばれますよ。